

El objetivo prioritario de la AEEA es transferir la investigación de los economistas agrarios al sector agroalimentario

vino: entre la globalización y la PAC" y "Estado y perspectivas del mercado mundial en el marco de la reforma del OCM del vino" y la tercera bajo el título "El papel de la mujer en el mundo rural"; cinco sesiones de comunicaciones científicas en siete áreas temáticas (políticas agrarias, recursos naturales y medio ambiente, consumo y seguridad alimentaria, economía de la producción, marketing agroalimentario, desarrollo rural y gestión de empresas); un espacio de exposición de posters sobre resultados de proyectos agroalimentarios y rurales e investigaciones en curso; y cuatro talleres sobre "La Economía Agroalimentaria y el Espacio Europeo de Educación Superior", "Agua, Territorio y Desarrollo Sostenible en la España Seca", "La Investigación en Economía Agraria y las Administraciones Públicas" y "Agricultura y Energía".

Contribución de la AEEA a la solución de problemas

La Asociación Española de Economía Agraria (AEEA) es una asociación científica multidisciplinar que agrupa a unos 600 miembros. En sus 40 años de historia, la Asociación ha promovido un lugar de encuentro del conjunto de profesionales que desarrollan tareas de investigación, docencia, gestión y responsabilidad en áreas relacionadas con la economía del sistema agroalimentario, la política agraria, el desarrollo rural y la gestión del medio ambiente.

Con el fin de estimular, promover y difundir la investigación en el campo de la Economía Agraria y servir de intercambio de ideas y experiencias entre cuantos se ocupan de estas materias, tanto en España como en otros países, la AEEA viene llevando a cabo diversas actividades, entre las que desataca, desde 1992, la celebración cada tres años del Congreso de Economía Agraria, en el que se reúnen profesionales relacionados con la economía del mundo rural para hacer una puesta en común de lo que puede ser el futuro de la economía y el



Ernesto Martínez Ataz (i), rector de la UCLM, junto a José María García Álvarez-Coque presidente saliente de la AEEA.

mundo rural, tanto en España como en el resto del mundo.

José María García Álvarez-Coque, catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Valencia y presidente de la AEEA, abrió el acto inaugural del Congreso expresando que los contenidos a tratar, académicos en su conducción, "tienen razón de ser sólo en la medida que aporten soluciones a la gente que vive en el campo y a la sociedad en general porque queremos reivindicar el campo para la sociedad porque es vivo, dinámico

y responde a unas necesidades sociales", destacó, para añadir que la economía agraria debe orientarse a la solución de problemas reales, ya que en los próximos años se van a tener que atender problemas graves, entre otros, la alimentación en el mundo, la distorsión en los mercados internacionales o el tema del agua.

Tras la celebración de elecciones para renovar la presidencia y parte de la Junta Directiva de la AEEA, José María García Álvarez-Coque,

después de presidir la Asociación durante seis años, traspasaba esta responsabilidad a la nueva presidenta, Mercedes Sánchez García, profesora de la Escuela de Agrónomos de la Universidad Pública de Navarra, quien realizando un análisis de todos los Congresos celebrados dedujo una indudable mejoría en cuanto a contenidos y transferencia de las actividades de investigación de los economistas agrarios, "que es nuestra obligación", apostilló, incidiendo en que esta transferencia de conocimientos

Los contenidos del Congreso pretenden aportar soluciones a la gente que vive en el campo y a la sociedad en general.

